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REQUERIMENTO N° 5 5 1 /2012 
de Informações.

"Com relação aos constantes 
rompimentos da adutora que deixou 
mais de setenta mil pessoas sem 
agua, segundo informações dadas 
pela imprensa local e regional".

Considerando-se que, a população esta vivendo um momento muito 
triste e de insegurança com relação à falta d'agua causado por 6 (seis) vezes
o rompimento da adutora que abastece a zona leste de nossa cidade;

Considerando-se que, segundo a fala do diretor-superintendente do 
DAE (Departamento de Agua e Esgoto), Celso Cresta, na imprensa, disse que, 
"o material usado na adutora é de baixa qualidade e que não é possível trocá- 
lo neste momento" e segue dizendo que, com relação as obras de reparos só 
poderão ocorrer no próximo ano, " Esse ano é impossível fazer esta obra...";

Considerando-se que, o diretor-superintendente do DAE, Celso Cresta, 
classificou de "herança maldita", uma vez que um laudo que foi feito em 2006, 
já apontava que o material utilizado não obedecia às regras da ABNT 
(Associação Brasileira de Normas Técnica), e que o material usado na obra de 
2004 é "sucata";

Considerando-se que, a população através dos seus impostos e tarifas 
pagas pela a utilização da água e esgoto, pagou por um material que segundo 
informações, a sua durabilidade era para ser de 50 anos, mas, com apenas 7 
anos, começou a dar problemas e deixando mais de 70 mi! pessoas sem água;

Considerando-se que, o que mais preocupa este vereador e a 
população é que, a situação nos parece que não será resolvida tão cedo, 
segundo as informações do próprio diretor-superintendente do DAE, onde ele 
disse que, "Só se Deus nos ajudar, mas no momento não tem muito o que 
fazer";

Considerando-se que, estas declarações dadas pelo senhor Celso 
Cresta, diretor-superintendente do DAE, é no mínimo apavoradoras, 
subentende que, esta situação vai continuar e que será resolvida somente no 
próximo governo e a população vai continuar sofrendo com a falta d'agua pela 
incompetência de alguém que não fiscalizou na época os materiais utilizados 
pela empresa vencedora da licitação.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, as seguintes informações:

1) Estas declarações dadas pelo o senhor Celso Cresta, diretor- 
superintendente do DAE, são definitivas ou este problema vai ser 
solucionado?
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2) Qual a empresa que instalou esta adutora e quantos anos tem de 
garantia, sendo que segundo informações, era de 50 anos a vida útil 
deste material?

3) Qual o valor pago na época por esta obra, de quem era a 
responsabilidade de fiscalizar o andamento e a qualidade do material 
utilizado? Apresentar cópia da Nota Fiscal.

4) Segundo matéria publicada pela imprensa, existe um laudo que foi 
feito em 2006, que já apontava que o material utilizado não 
obedecia às regras da ABNT (Associação Brasileira de Normas 
Técnica), e que estaria no arquivo morto da autarquia. Mandar para 
esta Casa de Leis, cópia deste laudo para que os vereadores possam 
ter conhecimento.

5) Milhares de pessoas, que foram pegos de surpresa, tiveram que 
comprar 'agua potável no período em que ficaram sem o liquido em 
suas casas, acarretando prejuízo financeiro e aborrecimento com tal 
situação. É possível o DAE anistiar o pagamento da conta d'agua no 
período de um mês para esta população, a titulo de reembolso dos 
prejuízos que tiveram?

6) Se a questão 5 for positiva, a partir de quando e como será feito? Se 
negativo, expor os motivos detalhados a nós vereadores.

7) Outras informações que julgar necessárias?
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